



8月6日(日)、町主催の「蘇水サマーフェスタ2017」が蘇水公園で開催されました。カッターボートレースとドラゴンカヌーレースが行われ、合わせて24チーム約250人が参加しました。八百津高校ボート部の飛び入り参加あり、ハブニングありの往復300メートルのレースは大いに盛り上がりを見せました。そのほか、水上バイクで引っ張るバナナボートやカヌーの試乗コーナーもあり、小学生を中心に人気を博しました。



蘇水サマーフェスタ2017
開催!

いど みこと ちゃん
井戸 美琴 ちゃん

7月7日生まれ

保護者 井戸俊輔・美里
(錦織団地)

「優しく美しく感性豊かに
お姉ちゃんと仲良く育ててね」



「こんにちは」
赤ちゃん



あいち おうしん ちゃん
愛知 皇心 ちゃん

7月22日生まれ

保護者 愛知佑太(上牧野)

「お姉ちゃんたちと仲良く、
元気にすくすく育ててね♥」



いまい ゆうな ちゃん
今井 結菜 ちゃん

8月9日生まれ

保護者 今井雄太(薄野)

「これからの成長を
家族みんな楽しみにしてるよ!」

会場には一日を通して約1300人が訪れました。来場された方は、多彩なアーティスト(全19組)による野外音楽ライブのほか、バナナボートやキッズポートなどのマリンスポーツ体験、スケートボードやアートのワークショップ、屋台グルメなど、思い思いに夏の一日を楽しみました。県外からも多くのお客様が来場しました。千葉県からこの日のために来た男性は、「お目当てのアーティストが出演するので、初めて岐阜県に来ました。のんびりとして、いいイベント。途中雨が降ったのが残念だったけれど、また来年も来たい。」と話していました。このイベントは来年も開催する予定です。みなさまぜひお越しください!

盛況!お山の野外フェス

レインボーチャイルド2020

